



## Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a visité les villes antiques de Philippi et de Neapolis



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou, a poursuivi son pèlerinage sur les pas de saint Paul les 27 et 28 juin 2019.

Passant par Drama, il a rendu visite au métropolite Paul de Drama, a visité la cathédrale en construction, les autres églises et bâtiments ecclésiastiques de la métropole.

Avec ses compagnons de route, il a admiré les monuments de l'archéologie des villes antiques de Philippi et de Neapolis (aujourd'hui Kavala), premières villes d'Europe où retentit la prédication

évangélique de saint Paul.

C'est à Philippiques que les Actes des Apôtres placent le baptême de Lydie (Ac 16,13-15), à l'emplacement duquel est situé un baptistère. C'est là aussi que saint Paul délivra la servante d'un esprit impur, à cause de quoi il fut emprisonné, puis miraculeusement délivré, ainsi que son compagnon Silas (Ac 16,22-23). Les restes de cette prison sont toujours visibles de nos jours.

A la métropole, le président du DREE était attendu par le métropolite Stéphane de Philippiques, de Neapolis et de Thassos, en compagnie duquel le métropolite Hilarion a visité le monastère Saint-Silas, l'église de la Dormition et la cathédrale Saint-Paul, bâtie à Kavala (Neapoli) sur les lieux de sa prédication.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46253/>